

24. Juli 2017

**Dringlichkeitsantrag: Reparaturarbeiten im Bad Georgenschwaige und mittelfristige Instandhaltung/-setzung**

Wie bereits im vergangenen Sommer scheint es auch in dieser Freibad-Saison wiederholt technische Probleme/Defekte im Bad Georgenschwaige zu geben. Erst vor kurzem musste das Bad darum vorübergehend geschlossen werden – mitten im Hochsommer. Mit Blick auf die bevorstehenden Sommerferien bitten wir darum um Auskunft zu folgenden Fragen:

1. Welcher Art sind die aktuellen Probleme und muss das Bad an weiteren Tagen geschlossen bleiben? Falls ja: wie wird sichergestellt, dass die Bürgerinnen und Bürger rechtzeitig über die Schließung informiert werden?
2. Da es auch im vergangenen Sommer Probleme gab: Wie tiefgreifend sind die Probleme? Können Sie durch kleinere Reparaturmaßnahmen behoben werden oder ist eine grundlegendere Sanierung des Bades/der Becken erforderlich?
3. Mittelfristige Planung: Grundsätzlich gibt es einige Bereiche im Bad, die in die Jahre gekommen und sanierungsbedürftig sind, wie etwa die Umkleiden und die Duschen. D.h. eine Sanierung würde dem Bad insgesamt gut tun. Gibt es dafür konkrete Pläne?
4. Kleinkindbereich: Im Vergleich zu anderen SWM-Freibädern (z.B. Dantebad, Ungererbad, Schyrenbad) ist die Ausstattung des Kleinkindbeckens rudimentär. Zudem ist der Bodenbelag rund um das Becken sehr rau, die Verletzungsgefahr bei Stürzen dadurch relativ hoch. Viele Eltern bedauern dies und wählen darum häufig ein anderes Bad für ihren Besuch. Ist angedacht, den Kleinkindbereich im Bad Georgenschwaige in naher Zukunft zu verbessern/neu zu gestalten?